

RESUMEN

PROYECTO:

“DISEÑO ARQUITECTÓNICO DE INSTITUTO TECNOLÓGICO AGROPECUARIO EN SAN ANDRÉS CERCADO”



El proyecto arquitectónico de un Instituto tecnológico para el distrito 15 (Área rural), nació de ver las necesidades que las personas del lugar, que atraviesan por los fenómenos sociales de la migración campo-cuidad y el poco mejoramiento económico en su actividad rural, para esto se plantea mejorar y potenciar la actividad agropecuaria del sector.

El predio elegido cuenta con 4.382 m², siendo una poligonal irregular de 5 lados y con una pendiente de 3 metros al nivel de acera. Se ubica en la comunidad de San Andrés, en las carreteras que conectan varias comunidades colindantes.

El proyecto está destinado a la formación técnica agrícola de los pobladores, contando, con laboratorios, aulas teóricas, producción áreas de cultivo, áreas de ensayo, administración, comedor y otros espacios complementarios. Este equipamiento pretende ser una alternativa viable para el desarrollo integral del distrito 15 y convertirse en un modelo para ser implementado en otras comunidades de las áreas rurales.

